

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pada akhirnya pembahasan tentang “Peran Usaha Ekonomi Desa Simpan Pinjam (UED-SP) dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat di Desa Maredan Barat Kec. Tualang Kab. Siak” dapat disimpulkan :

1. Peran usaha ekonomi desa simpan pinjam (UED SP) turut membantu meningkatkan perekonomian masyarakat desa Maredan Barat dengan memberikan bantuan dana bagi masyarakat yang membutuhkan tambahan modal untuk usaha. Hal ini dapat dilihat pada kegiatan UED-SP yang selama ini sudah berjalan.
2. Faktor-faktor pendukung dan penghambat terhadap peran usaha ekonomi desa Simpan Pinjam (UED-SP) dalam meningkatkan ekonomi masyarakat Desa Maredan Barat Kec. Tualang Kab. Siak. Adapun yang menjadi faktor pendukung yaitu antusias dari masyarakat adanya undang-undang yang mengatur, kebebasan masyarakat dalam menentukan usaha yang akan dijalankan tanpa adanya syarat-syarat yang membebankan bagi masyarakat, adanya dukungan baik dari pemerintah daerah maupun pemerintah kabupaten bahkan dari desa dalam mengupayakan kesuksesan dari program UED-SP, terutama dari pihak pengurusan dan pembinaan UED-SP.

Sedangkan yang menjadi faktor penghambat terhadap peran Usaha Ekonomi Desa Simpan Pinjam (UED-SP) dalam meningkatkan

ekonomi masyarakat DesaMaredan Barat Kec. Tualang Kab. Siak, adanya oknum-oknum dari masyarakat yang menyalah gunakan pinjaman dari UED SP ini dan yang selalu menunda-nunda pengembalian cicilan dari pinjamannya, keterbatasan dalam menggunakan teknologi dari sebagian karyawan UED-SP, kurang disiplinnya waktu dalam melakukan penyuluhan bulanan kepada anggota UED-SP baik itu yang sudah lama ataupun yang baru bergabung.

1. Tinjauan ekonomi islam mengenai peran UED-SP tidak bertentangan dengan prinsip ekonomi islam karena mengandung unsur manfaat, sedangkan dari sisi nasabah adanya oknum-oknum dari masyarakat yang menyalah gunakan pinjaman dari UED SP ini dan yang selalu menunda-nunda pengembalian cicilan dari pinjamannya.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pengurus UED-SP dapat lebih meningkatkan kegiatan yang telah dilakukan selama ini agar manfaat dari keberadaan UED-SP dapat lebih dirasakan oleh seluruh masyarakat Desa Maredan Barat.
2. Lebih meningkatkan sosialisasi kemasyarakatan dengan melakukan pendekatan-pendekatan kepada masyarakat, sehingga dapat terpilah mana masyarakat yang benar-benar membutuhkan bantuan modal untuk usaha dan tujuan dari keberadaan UED SP dapat tercapai.
3. Diharapkan kepada ketua pimpinan UED-SP agar lebih memperhatikan kemampuan keterbatasan anggotanya dalam menggunakan teknologi.